réalisation de ces projets, tandis que les protestants multiplient leurs collèges.

Le Pape conclut en exhortant les Evêques européens à con-

courir avec lui à la fondation de séminaires indiens.

** On a lu tout récemment dans les églises catholiques d'Angleterre, une lettre pastorale collective par laquelle tous les archevêques et évêques annonçaient leur intention de consacrer l'Angleterre à la Sainte Vierge et à saint Pierre. Cette consécration, comme le rappellent l'archevêque de Westminster et ses éminents collègues, a lieu sur le désir qu'en a exprimé N. S. P. le Pape, lors du pèlerinage jubilaire des catholiques ang ais à Rome.

La double cérémonie a été faite le 29 juin, pour l'archevêché de

Westminster et les évêchés suffragants de la province.

Elle s'est répétée le dimanche 2 juillet dans toutes les cathédrales et

églises d'Angleterre.

Les années suivantes, la cérémonie de la consécration à la Sainte Vierge aura lieu le dimanche de la fête du Rosaire, en octobre, et celle de la consécration à saint Pierre le dimanche dans l'octave des saints Pierre et Paul.

** Le troisième Congrès catholique polonais s'est ouvert le 4 juillet, à Cracovie, l'ancienne ville de couronnement des rois de Pologne.

Les membres du Congrès étaient répartis en sept sections,

savoir:

1º Questions scolaires; 2º Associations catholiques et confréries; 3º Industrie et commerce; 4º Questions agricoles; 5º Arts et sciences; 6º Musique sacrée; 7º Journalisme et publications périodiques.

Les séances générales du Congrès ont eu lieu les 4, 5 et 6-

juillet.

Le 7 juillet, le Congrès s'est terminé par une messe solennel-

le dans l'église de Sainte-Anne.

Le congres était préside par Son Em. le Cardinal Dunajewski, prince-évêque de Cracovie.

** Le Schah de Perse vient d'adresser au Pape Léon XIII une lettre de félicitations, qui couronne dignement les manifestations des souverains en faveur des fêtes jubilaires de Santeté.

Le Moniteur de Rome publie la traduction française de cette lettre, comme suit :

« A Sa Sainteté le Pape très respecté et très honoré. Que Dieu lui accorde son aide !

En raison des liens d'amitié qui Nous unissent à Votre Sainteté et du sincère attachement que Nous avons pour Votre auguste personne, attachement que Nous sommes heureux de manifester en toutes circonstances, Nous profitons de l'occasion du jubilé de-